



Le « CHOC des SAVOIRS » :

Nuira gravement au travail des élèves et des enseignants

Les chefs d'établissement auront la main sur l'organisation et la composition des groupes.

Les périodes en classe entière en maths et en français auront le choix entre :

- Soit avoir des groupes fixes, qui vont transformer les groupes d'élèves fragiles en mini-segpa (il sera d'ailleurs possible d'y mélanger les élèves de segpa, section dont l'avenir est menacé).
- Soit condamner les élèves à changer régulièrement de professeurs de maths et de français.

METTONS LES MOYENS DANS DES MESURES PORTÉES PAR LES PERSONNELS

- Des effectifs de classes réduits
- Des dédoublements dans chaque discipline.
- Des enseignants mieux rémunérés et mieux reconnus.

Une entreprise de dépossession professionnelle à combattre !

- La fin de la liberté pédagogique en français et en mathématiques avec l'obligation de progressions identiques.
- Des contraintes d'emploi du temps pour toutes les disciplines en raison de la mise en barrette des groupes.
- Une multiplication des réunions des équipes pédagogiques et des P.P. pour coordonner le travail collectif...
- ⇒ Une déqualification programmée de nos professions !

Un projet de séparation scolaire et sociale menaçant tout le second degré

- Un dispositif idéologique qui ne répond pas aux véritables enjeux de la difficulté scolaire.
- Des élèves fragiles stigmatisés, enfermés dans la difficulté.
- Des groupes pas totalement financés, ce qui menace les options, les dédoublements des autres disciplines.

NON AU «CHOC DES SAVOIRS», OUI À UN CHOC DES MOYENS!

toutes et tous en grève le 2 avril Rendez-vous à 16h00 devant la DSDEN 58